

EL NÚMERO 5 CENTIMOS

EL NÚMERO 5 CENTIMOS

Año XVIII

Diario Republicano

Núm. 6.176

BODEGAS

DEL EXCMO. SEÑOR Duque de Almodóvar del Río Sánchez Romate Hermanos en Jerez

Ofrece sus muy acreditados vinos y Cognacs que no reconocen rival. Posee inmensa existencia en Jerez, Amontillado y Moscatel, y recomienda en particular sus Dos palos cortados, Tres palmas, Amontillado N. P. U. y Solera H. Cortés.

Para pedidos pueden dirigirse a sus Representantes en Guipúzcoa: Sres. Berroeta y Larrea en VILLAFRANCA

SERA BIEN RECIBIDO

El ministro de Obras públicas marchará a Luanco, donde según nos dice nuestro corresponsal en Madrid, se le hará un gran recibimiento porque se acaba de conceder 600.000 pesetas para las obras del puerto.

La noticia es de las que pueden pasar desapercibidas en esta época de arcos y tribunas, pero es de las que cogidas no tienen desperdicio.

En muy pocas líneas dice esta noticia mucho, pero mucho, más de lo que parece.

Seiscientos mil pesetas concedidas oportunamente, preparan un gran recibimiento, que si ahora se aprovechará el ministro, quién sabe con qué fin fué preparado, pero de todos modos está bien claro que al igual de la zarzuela El rey que robó, hay ahora ministros que recojen los aplausos y aclamaciones de un pueblo feliz, por el momento.

Llegará el de las ovaciones espontáneas y veremos que el ministro ha sido poco menos que llevado en hombros y entones convendrá tener presente lo de las seiscientas mil pesetas. Y eso no es más que un detalle, que tal vez no sea el de mayor importancia, pero sí la tiene para hacer ver claro y que el pueblo comprenda el por qué de muchas ovaciones.

«Se le harán un gran recibimiento», dice la noticia; claro está que sí, quiere lo ha de dudar; pero ese recibimiento a pesar de ser todo lo grandioso que se quiera, puede satisfacer al ministro?

No, no es posible que se dé por satisfecho, pues él mejor que nadie comprenderá el que de artículo tiene.

Y vestirse con plumas de pavo real a nadie le va bien, pero meo real a persona que por su posición debe de buscar en sus propios méritos las alabanzas que levantan salvas de aplausos, y las que en Luanco oiga el ministro carecen de todo valor, no obstante las pesetas destinadas a las obras del puerto.

A TRAVÉS DE LA FRONTERA

Regreso del forzado

El vapor Australiano acaba de conducir a Marsella el forzado Danval, indultado por Mr. Loubet el 18 de Abril último.

Danval era farmacéutico en París y estaba casado con una mujer cuyo apellido le obligaba a tomar algunas dosis de arsénico. Falleció casi repentinamente y se sospechó hubiese sido objeto de un crimen.

Se procedió a la exhumación del cadáver y recomendaron los médicos forenses declarar algunos testigos, y el esposo de la supuesta víctima resultó autor de un envenenamiento y fué condenado a diez años de prisión a perpetuidad. Esto ocurrió en 1878, desde cuya fecha Danval ha estado desatado en Nueva.

Por el caso de veinticuatro años ha sido recibida la justicia de que había cometido un error gravísimo, y Danval ha sido puesto en libertad.

Veinticuatro años de sufrimientos la inocencia hizo horrible. Y sin embargo, Danval ha sufrido con resignación, sin protestas, con la esperanza puesta en la justicia divina ya que la humana está sujeta a equivocaciones lamentables.

Su buen comportamiento en la colonia penitenciaria le granjearon el aprecio de sus jefes y le emplearon en la Farmacia nacional así más llevara su triste situación.

Los primeros años, dice el incoercido forzado, fueron para mí un espantoso suplicio. Yo sufría horriblemente al verme inocente en medio de tanto bandido, y mi vejez estuvo tentado de poner, con el suicidio, fin a mis dolores.

Sólo me mantuvo la convicción de que mi inocencia respaldaría algún día. Tenía fe en la justicia divina, pero por último llegué a desesperar.

Después de haberme curado de Francia se interesó por mí, y gracias a él, Mr. Loubet me ha indultado. No me jorjé cuando a mí me indultaron, también me fue rechazado por los años y los dolores, sin un centimo. ¿Quién me indemniza?

La verdad es que la justicia tiene unas veces razones terribles, pero sus consecuencias son todavía más funestas. Danval resulta inocente pero... más le hubiera valido morir en el destierro.

diez y media de Avilés, llegando a Santander a las diez de la mañana de ayer.

El duque de Almodóvar le dirigió un telegrama a su compañero el ministro de Marina, rogándole que le rogara que le llegaría hoy la escuadrilla a San Sebastián.

La contestación se recibió a las cuatro de la tarde en el Estado.

El duque de Veragua transmite el encargo del rey agradeciendo el saludo que le dirige el ministro de Estado.

Añade el telegrama que llegará a San Sebastián a las cuatro de la tarde, arreglando la hora de la salida de Santander para estar aquí a la hora ya indicada.

El rey, el príncipe y acompañamiento vienen a bordo del aviso Urcaneta a quien le da escolta el cañonero Temerario.

El recibimiento.—Se hará con los honores de costumbre, asistiendo la autoridad, comisiones y corporaciones de la localidad.

El desembarco se efectuará por la cañonera real y es probable que acuda a dicho sitio a recibir a su hermano y a su esposa la princesa de Asturias.

No hay fama.—Hasta ayer no se había recibido en Estado ningún decreto de Madrid para ponerlo a la firma del rey.

Sólo tiene el ministro de jornada algunas cartas reales, de las que dará cuenta a don Alfonso.

Se ha cambiado también que vendrán algunos decretos en la bajía para su sanción, pero al acaso vienen, los firmará mañana el rey.

Un cañonero.—Ayer a mediodía fundó en nuestro puerto el cañonero Mac-Mahón, que se halla de crucero en Fuerteventura.

Probablemente permanecerá aquí durante la estancia del rey.

Viageo.—Ayer llegó a esta el Inspector de los reales palacios señor Zarco del Valle.

De paseo.—La princesa de Asturias pasó ayer mañana por la capital, haciendo algunas compras en varios establecimientos de comercio.

Por la tarde, y acompañada de la duquesa de Santa Mar, marchó a Fuerteventura con objeto de visitar a la viuda del general Martínez Campos, que veranea en la hacienda de Campaña.

La princesa de Asturias se dirigió al hotel de la ciudad donde se hospeda la viuda de Martínez Campos, y allí fué obsequiada con refresco salado a varias distinguidas personas que veranean en dicha ciudad.

Después visitó la Iglesia a las seis de la tarde regresó a este capital en el mismo carruaje.

Una visita.—El presidente y vicepresidente de la Cámara de Comercio visitaron ayer tarde en su domicilio al ministro de Hacienda.

El objeto era manifestarle su deseo de que el rey, a su regreso de Bilbao, haga una excursión a varios pueblos de la provincia de Guipúzcoa.

El duque de Almodóvar aplaudió la idea y se comprometió a hacer la invitación, prometiendo al mismo tiempo interesarse vivamente.

Los comisionados salieron muy complacidos de las atenciones del ministro.

Los secretarios.—En el ministerio de Estado continúan sin saber nada acerca de la designación de los soldados de la guarnición de Melilla, que según un periódico (La Epoca) fueron secretados por los moros fronterizos.

Como el hecho sería de gravedad suma y no podría estar oculto ni mucho, todo el tiempo que dice ese periódico hace que desapareciera, parece indudable que se trata de un canard de marca mayor.

En estos ó parecidos términos se nos ha informado.

Nota ofensiva.—Al afirmar La Epoca de ayer que el ministro de Estado se preocupa sólo de un tratado de relaciones generales con Cuba, y prescinde de las relaciones comerciales, obra que en dicho tratado y cláusula de cláusula de «acción más favorable» para las mercancías de ambas naciones.

Esta estipulación fundamental es la urgente que se exige a cualquier ventaja que Cuba pudiera conceder a otros países, y es la que han pedido, por ahora, las corporaciones populares, que, como el Fomento del Trabajo Nacional y la Cámara de Comercio de Barcelona, han acudido al gobierno; indicando, todas ellas la conveniencia de ir estudiando y preparando un verdadero tratado de comercio con tarifas anejas, que siempre regularen negociaciones más lentas y prudentes.

En Pamplona.—Se ha confirmado que el rey hará su entrada en Pamplona a caballo.

Durante la permanencia del rey en aquella ciudad irá a saldarle una comisión del Ayuntamiento de Zaragoza a fin de invitar al monarca a las fiestas de la Virgen del Pilar.

No podrá celebrarse la anunciada función de gala en el teatro por no haber llegado a un acuerdo.

ciónado de los más importantes, es decir, de los que se gastan el dinero para defender la matrícula de San Sebastián.

Su decisión hace se pueda contar con un barco más, pues el señor Paréllas, secretario del Club Náutico, ha recibido encargo de pedir al constructor naval monseñor Guédou, los planos de un balandro de dos toneladas, costado por un entusiasta donostiarra.

La iniciativa, muy plausible y digna de ser limitada, no tiene más objeto que el de poder acudir el año próximo a las regatas que se celebren en Bilbao para disputarse la Copa del Cantábrico.

El nombre del nuevo barco será Auzal. Es un nombre más, pero no basta, pues cuantos más haya, será mejor.

Que cuesten mucho es verdad, pero distribuyése el gasto, ábrase una suscripción, se fondee un poco y San Sebastián podrá vencer.

El conseguirlo no vale un pequeño sacrificio? Pues sí es verdad hágame.

LOS CRIMENES DEL CARISMO

Más curas en armas, y más despojos, y más crímenes.—Intransigencia religiosa en favor del carismo.—Dobles política del Vaticano.—El clero sólo puede ser carlista.—Deslealtad de los curas con el clero gregoriano.

El gobernador eclesiástico de Jaén transmitió a los capellanes de la diócesis una violenta nota en 29 de Agosto de 1872, que calificaba de «indefenso» de la bahía de la Concha está iluminada por una larguísima cinta de luces de colores formando un semicírculo en que entrarán más de cinco mil farolillos.

El monte Urgull estará iluminado con más de mil docenas de luces repartidas entre las personas que existan allí.

En la cima del monte se colocarán también muchas luces de colores formando una caprichosa combinación y en la plaza de Santa Clara se admirará un espectáculo que empezará a quemarse a las diez de la noche.

Tomarán parte en la fiesta una ciento veintena de diferentes clases, iluminadas con luces de colores.

Desde el campo de Ondarreta se dispararán centenares de cohetes y chupinazos.

Ubrárá místicas, y la del regimiento de Valencia con la banda de cornetas, embarcará a bordo de un vapor, y en otro irá la banda municipal.

Las personas invitadas por el Ayuntamiento, se reserva el vapor Teresita en un lancechón o en dos, si es preciso, irá el orfeón con más de ochenta voces.

El Club Náutico iluminará su Casa flotante en forma que parezca una acua de luz, y en determinado momento se quemará un cohete de bengala.

La música de Sicilia tocará durante la fiesta en el parque de Alderdi etc, y con tal programa, bien puede asegurarse el éxito de la fiesta.

«Señor conde, ¡me ha dicho que pertenece usted a la más antigua y preciosa nobleza de esta tierra!»

«Pues bien, yo vengo a pedir a usted que me preste 50 duros.»

«Tengo yo no la cantidad que usted me pide.»

«Es verdad; pero he venido confiado en aquel dicho célebre: «Noblesse oblige.»»

«Así lo dijo el Cuartel Real del 23, añadiendo: «Las visitas habrán de influir en las decisiones de muchos hombres libres.»»

«El insigne prelado, convegió de que la guerra actual es una guerra religiosa, y que los curas no se cobijen bajo el estandarte de la fe.»

Aparte sus opiniones, también le impulsaba el vivo deseo de ocurrir el título de los tribunales que se le buscaba para que respondiese en la causa criminal que se le seguía por el asesinato del sacerdote de que ya hemos hablado, cuya causa se abrió en el cuartel de las tropas ocuparon la plaza de la Seo, y la que hubo que rehacer, impidiendo esto que el obispo fuese comprendido en la capitulación.

El Cuartel Real, órgano oficial del carismo, anunciaba en su número del día 21 de Noviembre del 73 la llegada de las tropas apostólicas al cuartel de Urgel y la interdicción castrense en los reales ejércitos de España. (Palabras textuales.)

El día del mes de Agosto en San Sebastián fué el de ayer y con eso está dicho que resultó uno de los más agradables de los pasados se vieron muy animados y la gente aprovechó bien el tiempo yendo de un lado a otro.

Por la tarde hubo dos acontecimientos que se celebraron en el público. El concierto clásico del Gran Casino y la matine del Principal fueron punto de partida para todo lo más conocido de la sociedad donostiarra y colonia forastera.

Y después así quedó tiempo para dar una vuelta por la Concha, estar en la música del bulevar y tomar el fresco en la plaza de San Sebastián.

Frególo quedó ahogado en estos días, por algunas personas que no faltan a nada, y así se permiten el lujo de dormir en el teatro.

Ya ayer se observó aumento en la llegada de viajeros que acuden a las fiestas que dan hoy principio y continuará sin interrumpirse hasta el día de mañana. En las playas y los balnearios de la provincia han empezado a dar gran confluencia, pero cuando aprerá de firme la llegada de viajeros será hoy y mañana a Burgos y San Sebastián.

Los ofrecimientos han llovido sobre Arana, única línea que el constante, pero como su deseo es de que el sustituto sea digno del cartel que tiene presentado al abierto el zarzuela y se ha defendido del agasero en obsequio del público.

Este de seguro quedará satisfecho con el nombre del sustituto, que a estas horas no está acordado, pero que así seguramente podremos hacer público en este mismo número.

Los curiosos, y todos lo somos un poco, tienen hoy un buen día, pues hay un espectáculo gratis y para muchas personas nuevo.

La entrada de los barcos con la comitiva regia, las salvas de ordenanza y los uniformes son cosas que siempre atraen público, y esta tarde a bien seguro lo habrá visto el público que espera a la Santa María, en donde se cantará la Salve.

Buen día el de hoy para hacer visitas!

El programa de la verberna náutica que se celebrará esta noche quedará ultimado a las diez y media de la noche, de la bahía de la Concha está iluminada por una larguísima cinta de luces de colores formando un semicírculo en que entrarán más de cinco mil farolillos.

El monte Urgull estará iluminado con más de mil docenas de luces repartidas entre las personas que existan allí.

En la cima del monte se colocarán también muchas luces de colores formando una caprichosa combinación y en la plaza de Santa Clara se admirará un espectáculo que empezará a quemarse a las diez de la noche.

Tomarán parte en la fiesta una ciento veintena de diferentes clases, iluminadas con luces de colores.

Desde el campo de Ondarreta se dispararán centenares de cohetes y chupinazos.

Ubrárá místicas, y la del regimiento de Valencia con la banda de cornetas, embarcará a bordo de un vapor, y en otro irá la banda municipal.

Las personas invitadas por el Ayuntamiento, se reserva el vapor Teresita en un lancechón o en dos, si es preciso, irá el orfeón con más de ochenta voces.

El Club Náutico iluminará su Casa flotante en forma que parezca una acua de luz, y en determinado momento se quemará un cohete de bengala.

La música de Sicilia tocará durante la fiesta en el parque de Alderdi etc, y con tal programa, bien puede asegurarse el éxito de la fiesta.

«Señor conde, ¡me ha dicho que pertenece usted a la más antigua y preciosa nobleza de esta tierra!»

«Pues bien, yo vengo a pedir a usted que me preste 50 duros.»

«Tengo yo no la cantidad que usted me pide.»

«Es verdad; pero he venido confiado en aquel dicho célebre: «Noblesse oblige.»»

«Así lo dijo el Cuartel Real del 23, añadiendo: «Las visitas habrán de influir en las decisiones de muchos hombres libres.»»

«El insigne prelado, convegió de que la guerra actual es una guerra religiosa, y que los curas no se cobijen bajo el estandarte de la fe.»

Aparte sus opiniones, también le impulsaba el vivo deseo de ocurrir el título de los tribunales que se le buscaba para que respondiese en la causa criminal que se le seguía por el asesinato del sacerdote de que ya hemos hablado, cuya causa se abrió en el cuartel de las tropas ocuparon la plaza de la Seo, y la que hubo que rehacer, impidiendo esto que el obispo fuese comprendido en la capitulación.

El Cuartel Real, órgano oficial del carismo, anunciaba en su número del día 21 de Noviembre del 73 la llegada de las tropas apostólicas al cuartel de Urgel y la interdicción castrense en los reales ejércitos de España. (Palabras textuales.)

El día del mes de Agosto en San Sebastián fué el de ayer y con eso está dicho que resultó uno de los más agradables de los pasados se vieron muy animados y la gente aprovechó bien el tiempo yendo de un lado a otro.

Por la tarde hubo dos acontecimientos que se celebraron en el público. El concierto clásico del Gran Casino y la matine del Principal fueron punto de partida para todo lo más conocido de la sociedad donostiarra y colonia forastera.

Y después así quedó tiempo para dar una vuelta por la Concha, estar en la música del bulevar y tomar el fresco en la plaza de San Sebastián.

Frególo quedó ahogado en estos días, por algunas personas que no faltan a nada, y así se permiten el lujo de dormir en el teatro.

Ya ayer se observó aumento en la llegada de viajeros que acuden a las fiestas que dan hoy principio y continuará sin interrumpirse hasta el día de mañana. En las playas y los balnearios de la provincia han empezado a dar gran confluencia, pero cuando aprerá de firme la llegada de viajeros será hoy y mañana a Burgos y San Sebastián.

Los ofrecimientos han llovido sobre Arana, única línea que el constante, pero como su deseo es de que el sustituto sea digno del cartel que tiene presentado al abierto el zarzuela y se ha defendido del agasero en obsequio del público.

Este de seguro quedará satisfecho con el nombre del sustituto, que a estas horas no está acordado, pero que así seguramente podremos hacer público en este mismo número.

Los curiosos, y todos lo somos un poco, tienen hoy un buen día, pues hay un espectáculo gratis y para muchas personas nuevo.

pero su excesivo fonelajo no le hace propio de entrar en regateo.

Su primer viaje fué a Inglaterra, que compró en 1863 y poco después era propietario de los barcos Alexandra and Princess, del steamer Zenobia y del schooner Edgardo, con el cual obtuvo su primer premio en Covés el año 1876.

Al año siguiente, con el mismo barco, reconquistó la Copa de la reina.

En 1880 compró el Formosa y en 1885 el schooner Diana y después el soberbio yate Britannia, que bató a los americanos Navaho y Vigilant, ganando ciento cuarenta y siete premios.

Los premios ganados por el triplete de los barcos de este propietario, publicación que fué a San Juan de Luz, son en definitiva dos primeros y un segundo, en vez de un tercero, que dignos.

Como se ve, el triunfo ha sido de los que llenan de gloria, y a conquistarla el día 7 acudieron los remeros del Club Náutico, dando en estos días de competición muestras ensayados en el manejo del remo.

El Club Marítimo fundado en Las Arenas se propone tener un establecimiento de bañeros de aquella barriada, y las negociaciones entabladas al efecto, marchan por tan buen camino, que no es de dudar que pronto se realice el proyecto.

El número de socios del nuevo Club llega actualmente a 300.

Pelotariens.—Ayer se jugará en el frontón de San Juan el famoso partido internacional entre los pelotaris de París y la Habana.

Para estar partido se han cruzado importaciones masivas.

DE SOBREMESA

Lo charlado

Comprenderán los lectores que ante figura tan grande como la de Víctor Hugo, que se sienta por encima de los demás, y que en su vida ha sido un ejemplo de nobleza y de grandeza.

Unos cuantos amigos a la luz de la luna que refleja sobre las tranquilas aguas de la bahía de Pasajes, hemos recordado los versos de Víctor Hugo que escribió, escritos por el maestro francés al tiempo que libraba la pérdida de su hijo.

En el ángulo de la galería donde trabajaba el poeta frente al mar, alcanzando un vista los tres montes que tan bien describe en la obra Alpes et Pyrénées, he oído las estrofas de esos versos, al tiempo que me acordaba de los versos del panonario llevado a las páginas de sus libros con las galas de su brillante estilo.

«Encuena he creído observar un movimiento de vida en el barro que modeló el artista Bernattam, y las rimas de Jugo, me han parecido salir como de una caja de música, donde todas las melodías que se suman los días.»

Los versos se han sucedido y hablándose en su lenguaje, nos hemos despedido del genio que hoy recibirá el homenaje de sus amigos de la Colonia.

Al salir de la casa he vuelto la vista atrás y contemplando el hueco que ocupa el retrato de Felipe II, describo en la memoria los momentos que en aquel lugar la lápida dedicada a la memoria del poeta, me ha seguido pensando en éste.

ROBO.

Ecos de sociedad

Se le ha impuesto el nombre de María a la niña que ha dado a luz la señora Recio de Odrizola.

En la Granja se verificó ayer el bautizo del príncipe de los marqueses del Haro.

Apadrinó al recién nacido la infanta Isabel y en su nombre la señora viuda de Arana, duquesa del noble, se puso en la pila bautismal el nombre de Ricardo.

Ayer mañana fué obsequiado con un almuerzo el monte Uta don Francisco Romero Robledo.

Muy cerca de cincuenta eran las distinguidas personas que al asistieron.

Después de haberse celebrado en el automóvil para París don Juan Gurtubay.

Desde la capital de Francia se trasladó a Luena, donde residirá una temporada, don Juan Gurtubay.

Ayer celebraron sus días la marquesa de Torralba y la señora de Blasco y Penaguera.

Después de haberse establecido, cosa que celebramos infinito, ha salido ya a la calle la señorita Isabella Gutiérrez, después de sufrir larga enfermedad.

Después de haberse casado fueron recibidos ayer por la princesa de Asturias los marqueses de Ylla Marcella.

De Castejón llegaron don Eugenio Mayora y familia, y de Madrid, don José Angulo.

Ayer ha marchado a Santander a pasar una corta temporada con su familia nuestro apreciable amigo el procurador de los reinos don Juan de los Rios.

«El concierto clásico del Casino también estuvo animadísimo.

No citamos los nombres de las distinguidas personas que asistieron a él por no hacer pesada esta reseña.

Ayer marcharon a Zarauz en automóvil los hijos de los duques de Estuñador, regresando por la tarde a esta ciudad.

Doñe Bagneres de Luchón llegaron en automóvil ayer tarde a las ocho de la noche los señores de Carabarra y la condesa de Requena.

«El precioso vale que se va a ejecutar hoy en el Casino que se titula «Francallos de Wesley» se vende en el acreditado establecimiento de los señores Díaz y Compañía.

«Procedente de Barcelona y Zaragoza ha regresado a San Sebastián nuestro querido amigo y compañero el popular empresario del Teatro Principal don Federico Ferreris.

GUZ BARRÉ

TAURINAS

Para la corrida de mañana es extraordinaria la animación que se observa. De todos lados se piden localidades y por algunas se piden precios desconocidos.

Esta es la mejor prueba del entusiasmo que se sienta por acudir a las fiestas. La institución de Conjeito está ya resuelta y en forma que es seguro agrada al público, pues el «espada» elegido es de los que tienen fama.

Montes ocupará el lugar de su compañero herido, y en este caso, lamentable es la ausencia de Conjeito, pero el sustituto que se le ha asignado es de los que por lo tanto al público no pierde nada.

«La corrida del 16 tiene un nuevo atractivo, y es que la empresa obsequia a los aficionados reforzando el cartel de lidiadores.

En el anuncio figuraban los matadores Algabeo y Bombita chico, pero el popular Arana ha conseguido que tome parte también en la corrida Antonio Fuentes, siendo por lo tanto tres los matadores, lo cual representa, como se ve de simple vista, un nuevo sacrificio digno de agradecimiento.

«He aquí el orden y nombres de los toros de Murru que se han de lidiar en el día 16: 1.º «Carra agüta», número 53. 2.º «Carra agüta», ídem 3. 3.º «Zambombito», ídem 63. 4.º «Carra agüta», ídem 12. 5.º «Panderito», ídem 11. 6.º «Verdugito», ídem 66. Todos negros y de muchas libras.

En el Gran Casino

El cuarto concierto clásico fue, como siempre, distinguidísima concurrencia al salón de Fiestas.

La apertura «La Gruta Fingal» de Mendelssohn fué oída con entusiasmo.

«La Primavera» de Grieg es una de las melodías elegíacas que ya conocíamos de los conciertos de Bellas Artes, tiene como los otros de este género, un carácter especial que no le confunde con ningún otro; de gran sonoridad en las frases dramáticas, se encuentran bellezas de gran ejecución en otros; fueron muy aplaudidos, como lo fueron también el sinfín de Mozart y el Viaje de Sigfrido por el Rhin, de Wagner, que fué irreprensible.

En la segunda parte figuraba la séptima sinfonía de Beethoven; no vamos a «descubrir» esta hermosa página del inmortal Beethoven, sólo diremos que fué aplaudida su ejecución así como el sinfín de Mozart y el Viaje de Sigfrido por el Rhin, de Wagner, que fué irreprensible.

En la segunda parte figuraba la séptima sinfonía de Beethoven; no vamos a «descubrir» esta hermosa página del inmortal Beethoven, sólo diremos que fué aplaudida su ejecución así como el sinfín de Mozart y el Viaje de Sigfrido por el Rhin, de Wagner, que fué irreprensible.

En la segunda parte figuraba la séptima sinfonía de Beethoven; no vamos a «descubrir» esta hermosa página del inmortal Beethoven, sólo diremos que fué aplaudida su ejecución así como el sinfín de Mozart y el Viaje de Sigfrido por el Rhin, de Wagner, que fué irreprensible.

En la segunda parte figuraba la séptima sinfonía de Beethoven; no vamos a «descubrir» esta hermosa página del inmortal Beethoven, sólo diremos que fué aplaudida su ejecución así como el sinfín de